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国際ロータリー会長
ゴードン R．マッキナリー

会長 城戸 総一郎

私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 1月25日（木）

第2回クラブフォーラム

■ 例会後 第6回地区大会準備委員会

例会日：2024年1月18日
（令和6年1月18日）

■ 本日の卓話

「教育者吉田松陰からの現代ロータリークラブ

職業奉仕への問題提起」

中西 徹 君

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 ＰＥＴＳならびに地区チーム研修セミナー

打ち合わせ

先週、大橋ガバナーエレクトが米国オーランドでの研修を終えて無事に帰国されました。
私たちの想像を超える過密でハードな研修、並びにステファニー会長エレクトを始め、世界各地区のガバナーエレクトと

の交流会を含むスケジュールを全て終えられましたことクラブを代表して敬意を表します。 お疲れ様でした。 スタート

までの５カ月余りをしっかり準備し、ガバナー年度を皆で迎えましょう。

さて、私事ですが、大晦日の夜、恒例となりました枚岡神社での初詣に参詣される方々に樽酒を振る舞う「樽酒奉納新
春記念会」の奉仕を２年振りに参加させていただきました。当クラブからも多くのメンバーがこの事業に関わっておられ
ます。私たちの若い頃の初詣と言えば「年越しそば」と共に「紅白歌合戦」をみて「ゆく年くる年」が始まる頃「除夜の鐘」
を聞きながら厳かに氏神様にお参りしたものでした。しかし、今年は特にコロナ明けもあるのでしょうか、若い世代が特
に増え缶ビールや缶チューハイを片手にはしゃぎ回る光景が目に留まりました。古来の伝統行事も時代と言えばそれま
でですが、節操のなさに閉口しました。騒ぐならせめて境内の外で行ってほしいものです。と思ったのは私だけでしょう
か？
ところで昨年の１２月１２日京都清水寺での「２０２３年の漢字」で約14万７８７８票の内５９７６票を集めた「税」に決まり
ました。２位は「暑」３位は「戦」でした。ちなみに４位には「虎」が入りました。タイガースの活躍が光った一年でしたね。２
０２４年は先週も触れましたが、元日早々の「災」での幕開けで、能登半島周辺は大規模な災害を被りました。一日も早
い復興を願うばかりです。タイヤンナワRCさんからもお見舞いの連絡を頂きました。今週から「能登半島地震義援金箱」
を設置いたしましたので皆さんどうぞご支援の程宜しくお願いします。
当クラブと致しましても出来る限りの支援をさせて頂きます。
地区協議会の設営、運営等々を目前に控え、本格的に忙しい日々が続きますが、当クラブの定款第5条に掲げておりま
す「目的」に
第１ 知り合いを広める事によって奉仕の機会とすること。
第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は全て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリア

ン各自の職業を高潔なものにすること。
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業及び社会生活のおいて日々、奉仕の理念を実践すること。
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。
とあります。 気概を以って取り組む所存です。引き続きどうぞ宜しくお願いします。

職業奉仕月間



初例会及び新年会
2024年1月11日（木） 於：オ・セイリュウ

12/28 1/4 1/11

HC出席 休会 休会 27(2）名

MU出席 (0)名

修正出席率 61.90％

（1/4）休会
（1/11）の出席者数：27名（2）

1/11 出席率：62.79％ 

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：51名（免除10名）

出席報告 1月11日

★文化交流会

大橋 G E国際協議会報告

ロータリーの友 2024年1月号推奨記事から抜粋
「ロータリーの友」北井雄大地区代表委員

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

≪これからの予定≫
【1】 本日、例会後、ＰＥＴＳならびに地区研修セミ

ナー打ち合わせ 13:40～ 於：事務局
【2】 1/23（火）衛星クラブ例会 19：30～
【3】 1/25（木）第2回クラブフォーラム、例会後、

第6回地区大会準備委員会 於：事務局
【4】 1/27（土）地区ロータリー財団補助金セミナー

【5】 1/29（月）～1/31（水）ホテルセイリュウ休館
【6】 2/1（木）休会
≪連絡事項≫
【1】  本日例会後、ＰＥＴＳならびに地区研修セミ

ナーの打ち合わせをいたしますので、担当
の方はよろしくお願いいたします。

【2】 1月12日付にて、下期の会費及び諸経費の
請求書をお送りしております。
1月末までにお納め下さいますようお願いい
たします。

【3】 1/29（月）～1/31（水）までホテルセイリュウ
メンテナンス工事のため休館です。事務局
もお休みとなりますので、よろしくお願いい
たします。また、2月1日は休会となりました
のでお間違えのないようお願いいたします。

広報委員会
広報・雑誌担当 北川 忠嗣

【横組記事】
１月は職業奉仕月間

P4～5 ［ＲＩ会長メッセージ］
従前より、ロータリーは戦争に対して一貫して反
対し、国際法の順守と尊重を提唱してきました。
平和を望むロータリー会員は、ロータリー財団の
グローバル補助金を活用できます。共に、世界に
希望を生み出しましょう。

Ｐ7～13 ［特集 難しいと思っていませんか？職
業奉仕］
皆さんの活動、実はそれ、職業奉仕かも
この記事を読めば、ロータリーの職業奉仕が見え
てきます。職業奉仕の事例が6つ紹介されていま
す。

Ｐ14～17 ［シンガポールで希望を分かち合おう］
2024年のシンガポール国際大会に向けて、情報
が紹介されています。

P24～29 ［第52回ロータリー研究会リポート］
11月21～22日に兵庫県神戸市で行われたロータ
リー研究会の様子が紹介されています。世界ポリ
オデーフォトコンテストでは当地区・大阪東淀ちゃ
やまちRCの磯田郁子会員がRI理事エレクト賞を
受賞しました。

【縦組記事】
Ｐ4～8 [SPEECH]
2022年10月29日 国際ロータリー第2530地区
㈱ハードオフコーポレーション代表取締役会長
山本善政氏
ロータリーの4つのテストから、自分なりの4つのテ
ストを作り出し、会社を見事に再建したストーリー
が描かれています。この時代に生き残れるのは、
しなやかに変化できる者と結論づけています。
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